



La Ville de Paris nomme Eric Lefebvre à la direction du Musée Cernuschi

Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire et Président de Paris Musées est heureux d'annoncer qu'Eric Lefebvre prendra la tête du Musée Cernuschi, musée des Arts de l'Asie de Paris, à partir du 1er juin.

Depuis sa rénovation, qui s'est achevée il y a maintenant 10 ans, le Musée Cernuschi affirme les liens entre les artistes asiatiques et la capitale et permet aux Parisiens de découvrir des collections d'une grande richesse.

« Spécialiste de l'art asiatique, Eric Lefebvre marque ainsi son retour au Musée Cernuschi, où il a déjà passé 10 ans en tant que conservateur des collections chinoises », salue Bruno Julliard.

Diplômé de la Sorbonne, de l'Inalco, de l'Ecole du Louvre mais aussi de l'Académie nationale des Beaux-Arts de Chine, il a enseigné l'histoire de l'art chinois et assuré le commissariat de nombreuses expositions consacrées à la peinture chinoise en France et à l'étranger.

Eric Lefebvre succèdera à Christine Shimizu, suite à son départ en retraite. « Je tiens à ce titre à saluer l'action de la directrice à la tête du musée depuis 4 ans, et notamment l'augmentation considérable des fonds consacrés au Japon », souligné l'édile.

Contacts presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61